

北陽小学校 4年生 学年便り

ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～

2023.4.28 NO.4

1年生を迎える会、大成功！

26日（水）に、1年生を迎える会が行われました。A.Bチームに分かれ、体育館で集まり、それぞれの学年の発表が行われました。

4年生は、呼びかけとリコーダー演奏。1年生に喜んでもらえるよう、気持ちを込めて発表することができました。昨年までの人数制限もなくなり、チーム毎で全員の発表を見てもらいました。他の学年の発表や1年生のかわいらしいお礼のあいさつも見ることができ、とてもなごやかな雰囲気にも包まれた会となりました。



走りやすい靴で！

体育の時間、短距離走の練習をしています。

今後は、運動会に向けてタイムをとったりもします。体育のある日は、動きやすい服装（ジャージ上下）、走りやすい靴で登校するよう、確認してください。また、気温も徐々に高くなってくると思います。水筒の持参も忘れずをお願いします。

算数のTT授業が始まりました

今週から、算数のTT授業が始まっています。鈴木 利之先生や大河原 知裕先生が、算数の時間に担任と一緒に授業で教えてくれています。

今週から学習が始まった「折れ線グラフと表」の単元では、グラフを読んだり、1メモリが表す大きさを考えたり、グラフに表したりします。算数の学習も、少しずつ難しくなってきますが、丁寧に取り組んでいきたいと思えます。

防犯教室がありました

今週、各学級で防犯教室がありました。不審者から身を守るためにどうしたらよいか、DVDを見て学習をしました。お家でも、防犯について話題にしていただけるとありがたいです。

